



Meister der Violine begeisterten im Bischofshofener Stadtsaal

Vor Kurzem feierte der Meisterkurs für Violine unter der Leitung der Pongauer Musikerin Christine-Maria Höller in Bischofshofen seinen krönenden Abschluss. Dazu

luden die Teilnehmer des sechstägigen Kurses zum Abschlusskonzert im Bischofshofener Stadtsaal. Dabei faszinierten die zehn musikalischen Kursteilnehmer sowohl

im Solo als auch in Begleitung eines Orchesters die zahlreich erschienenen Gäste mit ihren im Rahmen des Kurses ausgearbeiteten Stücken.

BILDER (5): HÖLLER